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«Da 17 anni ci si lamenta
dellacarenza degli infermie-
ri»,rilevailNursind,ilsinda-
catocheierihapresidiatogli
ospedali della provincia di
Pordenone,solo che oggi sia-
mo al paradosso: si è fatto
molto per ampliare il nume-
ro delle matricole del corso
dilaureainscienzeinfermie-
ristiche dell’Università di
Udineenelleduesediudine-
se e pordenonese, e oggi lau-
reiamo nuovi infermieri
«chevannonelleregionivici-
ne a cercare il lavoro che qui
non trovano». Chiaro il ri-
chiamodelladottoressaPale-
se dell’ateneo di Udine, alla

“stretta”-chel’assessoreKo-
sic però smentisce - sulle as-
sunzioni di personale infer-
mieristico nelle aziende del
Friuli Venezia Giulia. E av-
verte sempre Palese «che ta-
gliareinfermierisignificaau-
mentarelelesionidadecubi-
to, le cadute dal letto, deter-
minare un impatto pesantis-
simo sul paziente».

Anchediquestosièdiscus-
so ieri a San Vito al Taglia-
mento nel corso del conve-
gnopromossodaicollegiIpa-
svi di Udine e Pordenone in
occasione della Giornata in-
ternazionale dell’infermiere.
Il tema, decisamente centra-

to, è stato “L’infermiere e le
risorse: un approccio etico e
deontologico”. Ad aprire i la-
voriipresidentideiduecolle-
gi, Maurizio Coassin e Sabri-
na Spangaro.

Al sistema sanitario e al
contestoeconomicoèstatade-
dicatalarelazionediAlessan-
dro Lombrano, ricercatore
dellafacoltàdiEconomiadel-
l’Università di Udine, che ha
inquadrato la spesa sanitaria
italianaeregionaleinuncon-
testoeuropeo;diGovernodel-
l’azienda sanitaria si è occu-
pata Marinella D’Innocenzo
della Asl Roma C; Nicoletta
Suter ha quindi parlato del-

l’infermiere e dell’etica nella
gestione delle risorse. È stato
poi l’assessore regionale alla
Salute, Kosic, a concludere il
convegno con qualche positi-
va concessione alle richieste
del mondo infermieristico.
Tra queste la ripresa dell’Os-
servatorio delle professioni,
cheerastatoinqualchemodo
accantonato, e l’avvio di un
confronto «che dev’essere
franco, trasparente, che si ba-
si su dati certi, oggettivi» an-
che con gli infermieri.

Annunciando un incontro
peril25maggioconleorganiz-
zazionisindacali,Kosichapu-
re spiegato i contenuti della
deliberaapprovatadallagiun-
ta regionale con cui si forni-
scono indicazioni alle Azien-
desanitarieeospedalieraper
larevisionedellepianteorga-
niche «che dovranno essere
coerenticonleattivitàchede-
vonoesseresvolte».Haribadi-
to l’assessore «che non c’è un
blocco delle assunzioni, lad-
dovequestecisonostatechie-
stesonostateautorizzate»,fer-
morestandocheilsistemasa-
nitariodeveessere«sostenibi-
le». (e.d.g.)
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